

Bulletin de Santé du Végétal – Olivier Languedoc-Roussillon du 30/06/2015

Rédacteur : Jean-Michel DURIEZ - AFIDOL

Mouche de l'olive (Bactrocera oleae)

Le premier vol se poursuit en toutes zones.

Ce vol est important en nombre d'insectes adultes, selon les relevés de piégeage en libre consultation sur le site afidol.org.

Rappelons que le seuil de risque est atteint lorsque les olives atteignent 10 mm de long en présence de vols de mouche.

Cependant les températures élevées que nous connaissons depuis ces derniers jours freinent nettement l'activité de la mouche. Au delà de 35°C la littérature scientifique indique une forte mortalité des œufs.

Nous sommes donc **en dessous du seuil de risque** au moins pour les 7 jours prochains.

Restez vigilant, dans les situations plus « fraîches » comme les zones à proximité de la mer.

Une méthode alternative de lutte par piégeage massif sans insecticide est possible. Elle est diffusée en particulier par l'AFIDOL sur son site internet : <http://afidol.org/piagemouche>

AFIDOL – contact@afidol.org